

TUPPUAN INANG NAOMI GKPS CIJANTUNG

Gereja merupakan sarana tempat untuk beribadah dan pelayanan antar jemaat Tuhan. GKPS Cijantung merupakan salah satu gereja yang turut memperhatikan dan memberikan pelayanan untuk Inang Naomi. Oleh karena itu pimpinan majelis memutuskan untuk mengadakan atau menambahkan Tuppuan Inang Naomi dalam organisasi gereja yang dibimbing langsung oleh pimpinan majelis. Tuppuan Inang Naomi GKPS Cijantung mulai dibentuk pada tahun 2015. Tepat pada Juli 2015 pimpinan majelis melantik pengurus pertama Tuppuan Inang Naomi masa periode tahun 2015-2018 dengan kepengurusan sebagai berikut:

Ketua : Ny. Rosdina br Sipayung
Sekretaris : Ny. Rosita br Munthe
Bendahara : Ny. Rostauli br Purba

Kemudian pada tanggal 10 Juli 2018 kembali diadakan rapat anggota untuk membahas kepengurusan periode selanjutnya yang dihadiri oleh pendeta dan pimpinan majelis/PHMJ dan diputuskanlah kepengurusan baru periode 2018-2021 sebagai berikut:

Ketua : Ny. Rosdina br Sipayung
Wakil Ketua : Ny. Rumi anna br Sidabariba
Sekretaris : Ny. Rosita br Munthe
Bendahara : Ny. Rostauli br Purba

Kepengurusan ini masih berlanjut hingga saat ini (2022) dikarenakan kondisi pandemi hingga waktu yang belum ditentukan.

Adapun tujuan tuppuan ini adalah untuk mempererat hubungan sesama inang naomi melalui berbagai kegiatan dan pertemuan. Tuppuan inang naomi mengadakan ibadah (PA) rutin sekali dalam sebulan yang dipimpin oleh pendeta ataupun majelis. Dengan diadakan ibadah dan pertemuan inilah sesama inang naomi bisa melakukan sharing bersama-sama ataupun pribadi lepas pribadi dengan pendeta atau majelis, sehingga inang naomi mendapatkan penguatan.

Selain mengadakan ibadah dan pertemuan rutin, inang naomi juga mengadakan kunjungan kasih kepada anggota, mengikuti kegiatan dan ibadah yang diadakan oleh Partuppuan Inang Naomi Se-Jabodetabek dan pada bulan Agustus 2018 Inang Naomi GKPS Cijantung mendapatkan kesempatan untuk menjadi tuan rumah (manjabui) dalam ibadah Partuppuan Inang Naomi Se-Jabodetabek.

Mulai tahun 2019 saat awal pandemi covid-19 kegiatan inang naomi tidak berjalan sebagaimana harusnya dikarenakan situasi dan kondisi yang tidak memungkinkan. Namun komunikasi dan kunjungan kasih tetap diupayakan melalui daring/virtual.

Harapan kami Tuppuan Inang Naomi GKPS Cijantung ke depannya bisa semakin saling mendukung dan melayani satu dengan lainnya.

Dokumentasi Kegiatan Inang Naomi GKPS Cijantung



Kepengurusan Tuppuan Inang Naomi periode tahun 2015-2018



Kepengurusan Tuppuan inang Naomi GKPS Cijantung periode tahun 2018-2021.



Kehadiran inang Ny.Pdt. Sihite br Sumbayak ke GKPS Cijantung, memberi motivasi kepada inang Naomi Cijantung.



Photo bersama setelah selesai ibadah.



Semangat inang Naomi saat mau rekaman menyambut Natal Naomi Sejabodetabek



Kunjungan kasih ke rumah inang St. Alderina br Sumbayak.





**Kunjungan kasih ke rumah inang
Ny.Pdt Saripin Saragih br Purba.**



**Sebagian Inang Naomi & Seksi Inang
GKPS Cijantung pada saat Naomi
GKPS Cijantung manjabui pertemuan
Naomi Sejabodetabek.**

